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9月 1日袁 县委书记孙颖在
行政办公大楼六楼会议室主持召
开 9月份党政两套班子工作交流
会袁县党政两套班子成员袁县人大
常委会主任黄守宏袁 县政协主席
梁源富袁县人大副主任颜永豪尧吴
清雄袁 县政协副主席林诗良尧莫
靡尧王岩以及县委办尧政府办尧住
建局尧国土局尧商务局尧旅游委尧交
通局尧工信局尧发改委尧统计局尧财
政局尧 定城镇等相关单位负责人
出席会议遥

会议听取了县党政两套班子
领导及县人大尧 县政协领导关于
各自分管的政府投资项目及企业
投资项目进展情况和下一步工作
计划袁 并分析研究解决当前工作
存在的主要问题袁 部署下一阶段
工作遥

符立东县长听取汇报后提出
三点意见袁 一是县国土局尧 住建
局尧 招商局等部门要加大力度袁
促进项目投产尧 房地产销售尧 国

有资产运作袁 土地出让袁 拉动消
费袁 千方百计拓宽税源袁 确保顺
利完成年初制定目标曰 二是健全
重大项目推进跟踪服务制度袁 提
高抓落实能力袁 加大工作力度袁
加快项目推进袁 切实解决项目推

进过程中存在的问题袁 确保 9月
份能启动思源学校建设尧 丁湖路
改造尧 污水管道铺设尧 丹桂公园
建设尧 保障性住房建设袁 以及北
新集团尧 联塑集团尧 县医院尧 大
众高尔夫球场等项目建设曰 三是

加强土地管理袁 规范土地管理尧
规划尧 征收尧 储备尧 供地尧 管
理袁 维护社会稳定遥

孙颖书记就当前工作存在的
问题和下一步工作思路提出了六
点意见院 一是换届工考核工作已
结束袁 工作重心要转移到发展上
来袁蒋定之代省长提出袁发展是海
南最大的政治遥在定安也一样袁各
级领导干部要一心一意求发展袁
要有敢干事的胆魄袁 下功夫把发
展干出来袁能快则快袁推动定安更
好更快发展遥 二是坚定不移地坚
持野工业强县冶战略袁做大做强塔
岭工业园区袁在争取野两大一高冶
的同时袁兼顾中小企业尧农副产品
加工企业的发展袁 只有不断有企
业进驻袁不断有企业投产袁塔岭工
业园才会有活力袁 才能确保工业
产值的增长遥三是要善待投资商袁
真心对待企业袁 全力打造良好的
投资环境袁要全心全意服务企业袁
做到企业发财袁我们发展袁才能很

好地维护定安投资形象袁 达到以
商招商袁促进定安发展的目的遥四
是提高抓落实能力袁 各级领导干
部要主动去抓落实袁 要抓到主要
矛盾与问题袁 通过及时调研尧讨
论尧决策尧督办等手段袁确实解决
存在问题袁真心去干事袁真心为民
谋利益袁为定安谋发展遥五是要通
过抓项目 促进财政收支曰通过抓
投资袁 拉动地方发展曰 通过抓项
目袁带动投资曰通过抓产业袁培育
税源曰通过抓支出袁促进经济良性
循环曰通过抓土地管理袁促进定安
良性有序发展遥 六是定安换届考
核顺利结束袁 说明定安干部政治
觉悟很高袁团结出干部袁各级领导
干部要遵照 野做事公道袁 做人厚
道冶的原则袁公心做事袁以党尧国
家尧 地方的事为大袁 公平处理事
情袁公生明袁廉生威袁做好官先做
好人袁要真心实意对待上级尧对待
同事袁老老实实干事袁并干成事袁
同心协力共同推动定安发展遥

定安县召开 9月份党政两套班子工作交流会

以发展为先 以大局为重 同心协力共同推动定安发展
姻 林先锋

9月 1日袁 县委书记孙颖在
行政办公大楼九楼会议室主持召
开乡镇工作汇报会袁会议听取了各
镇 2011年 7尧8月工作情况汇报及
9尧10月份工作计划遥孙颖指出袁要严
肃做好换届工作袁新的班子到位后袁
要迅速熟悉情况袁团结一致袁以崭新

的姿态尧实干
的作风袁努力
开创各项工
作的良好开
局袁 巩固和
保持经济社
会平稳较快
发展的良好
态势遥

县委副
书记张忠惠袁
县人大副主
任梁其汉袁县
政协副主席尧

畜牧局局长莫靡袁 各镇党委书记出
席会议遥 县委办尧县政府办尧县政法
委尧县财政局尧县文明办尧县计生局尧
县统计局尧 农口各单位主要负责人
以及各镇镇长列席会议遥

会上袁 各乡镇汇报了工作情
况遥 富文镇引进中铁集团十六局

洽谈开发园岭水库周边休闲旅游
项目袁 引进定城老板投资 100万
元新挖鱼塘 145亩袁 取得招商引
资工作新的突破袁 为镇域经济发
展壮大注入了新鲜活力曰 黄竹镇
下大力气推进昌兴大道尧 幸福街
改造工程尧镇经济适用房项目尧项
目村白塘片区基础设施建设等项
目建设袁以项目带动尧刺激乡镇经
济发展袁取得良好成效袁等等遥

与会县领导在听取汇报后袁
就各自分管工作提出了具体的工
作意见遥县委副书记张忠惠提出袁
一是乡镇要认真做好换届工作袁
要把握好代表的选举产生袁 做好
党委尧政府的工作报告袁明确今后
的发展计划和工作思路袁 组织换
届选举会议的召开袁 确保实现组
织意图曰 二是将项目发展列为镇
域经济发展的重中之重袁 通过抓
项目建设袁加强小城镇建设袁拓宽

税源袁促进发展曰三是要充分发挥
专业合作社的作用袁 坚定不移发
展养猪尧养鸭尧养鹅等畜牧业袁增
收农民收入遥

县委书记孙颖在会上做重要
讲话袁她指出袁7尧8月份各镇的工
作各有亮点袁 富文镇招商工作做
得很好袁 引进了企业袁 带来了项
目袁黄竹镇的土地财政袁极大地刺
激了镇域经济的发展遥 针对下一
步工作袁她强调了五点意见院一是
县直机关部门要根据职能对各镇
抓工作落实过程中存在的问题袁
在汇报材料中要体现出来袁 促使
各镇加以改进曰 二是各镇要因地
制宜袁找准当地的发展优势袁带领
农民发展致富袁 鼓励农民发展畜
牧业袁把养猪尧养鹅当作促进农民
增收尧提高农民收入的有效途径曰
三是完善野百里百村冶建设袁配套
相关基础设施袁 将驿站做为展示
当地美食尧风光尧农副产品的有效
平台袁为农民增收注入新的活力曰
四是发展是第一要务袁 也是每个
班子的重要使命袁 各镇要严肃做
好换届工作袁通过抓班子建设袁凝
聚力量袁团结一致袁齐心协力推动
经济发展遥

定安县委书记孙颖主持召开乡镇工作汇报会

严肃换届纪律 抓好班子建设

努力推动镇域经济发展再上新台阶
姻 林先锋

9月 6日袁定安县 2011年教
育工作会议在县行政办公楼大楼
南附楼召开袁会议深入学习贯彻
全省教育工作会议精神袁表彰了
一批优秀教师和教育工作者袁谋
划和推进落实叶国家中长期教育
改革和发展规划纲要 渊2010 -
2020年冤曳袁加快定安教育改革发
展袁努力开创定安教育事业科学
发展新局面遥

县委书记孙颖出席会议并作
重要讲话袁县人大常委会主任黄
守宏袁县委副书记尧县长符立东袁
县委副书记张忠惠袁县委常委尧组
织部长李映旭袁县委常委尧政法委
书记王昌国袁县委常委尧宣传部长
孙泽文等县四套班子领导成员出

席会议袁会议由张忠惠主持遥
孙颖指出袁野十一五冶期间袁定

安县坚持教育优先发展方针袁定
安教育事业取得了长足进步袁学
校建设投入大幅增长袁教育改革
和师资队伍建设成效显著袁是全
县广大教师和教育工作者辛勤劳
动尧无私奉献的结果袁是各有关部
门和社会各界关心支持尧共同努
力的结果遥 在肯定成绩的同时袁
我们也必须清醒地看到袁定安县
教育发展情况与全省平均水平相
比袁与经济社会发展对各类人才
的需求相比尧与人们群众接受良
好教育的期盼相比袁与海南国际
旅游岛建设对高素质公民的要求
相比袁还有很大的差距遥

孙颖要求袁 根据全省教育工
作会议精神袁 结合定安县实际袁
今后五年定安教育发展的目标
是院 在巩固 野两基冶 成果的基础
上袁 全面提高义务教育质量袁 加
快普及高中阶段教育的步伐袁 发
展职业教育袁 教育质量和全民受
教育水平明显提高袁 教育规模和
教育结构基本适应社会发展的需
要袁 教育改革取得突破性发展袁
办学条件标准化尧 教育信息化和
现代化水平显著提高袁 全县基础
教育均衡发展袁 到 2015年袁 全
县教育各项发展指标达到全省中
上等水平遥

孙颖强调袁随着国际旅游岛
建设这一国家战略的实施和推

进袁 定安站在一个新的历史起点
上袁 也迎来了教育事业大发展的
历史性机遇袁要正确把握形势袁统
一思想认识袁 切实增强加快教育
发展的责任感和紧迫感袁 坚定不
移地实施科教兴县和人才强县战
略袁 切实把教育事业摆在优先发
展战略位置袁 进一步增加加快定
安教育改革和发展的责任感尧紧
迫感袁 认真落实定安教育改革和
发展的重点任务袁 要切实提高教
育工作能力和水平遥

会上袁县委副书记尧县长符立
东宣读了定安县人民政府关于表
彰 2010-2011 学年度野优秀教育
工作者冶尧野优秀班主任冶尧野优秀教
师冶尧野中考优秀辅导教师冶野高考
优秀辅导教师冶野尊师重教先进个
人冶的决定遥副县长吴坤江传达了
全国和全省教育工作会议精神遥
各镇党委书记尧镇长和分管教

育的副镇长袁 县直机关各部门负
责人袁 全县各中小学校长等 100
多人参加了会议遥

定安县 2011年教育工作会议要求
坚持改革创新 狠抓工作落实

努力开创定安教育事业科学发展新局面
姻 罗利明

9 月 1 日袁以
国家发改委稽查办
三处处长魏东平为
组长的中央扩大内
需投资项目后续工
作东线检查组一
行袁 在定安县委副
书记尧县长符立东袁
县政府副县长符永
中以及县发改委等
相关单位负责人的
陪同下袁 深入检查
定安县三年扩大内
需中央投资项目建
设情况袁 检查组指
出袁 要高度重视中
央扩大内需投资项
目袁严格管理尧科学
施工袁 确保工程质
量和工程进度遥

在座谈会上袁符
立东县长向检查组
汇 报 了 定 安 县
2008要2010年扩大
内需中央投资项目执
行情况遥 2008要2010
年间袁定安县 40个中央投资项目袁
已开工 30个袁开工率 95%曰已竣
工 35个袁竣工率 87.5%曰未开工 2
个袁 在建 3个袁 累计完成投资
53778.54万元袁 完成计划总投资
52874.66万元的101.7%遥

检查组对定安中央投资项
目建设情况表示肯定袁 检查组
提出袁 定安县政府要加紧完善
未开工项目的前期工作袁 尽快
协调落实项目的建设条件袁争
取项目早日公开曰对在建项目袁
要督促项目业主积极跟踪项目
进展袁 及时发现并迅速调解项
目执行过程中遇到的各种问
题袁加快项目推进进程曰对已竣
工但尚未及时办理验收交付使
用的项目袁 敦促项目业主及时
完善竣工验收手续袁 部分应办
结算审计的项目袁 督促相关单
位尽快办理袁 及时拨付余下工
程款拨付完结袁 确保项目效益
的有效发挥遥

随后袁 检查组一行实地检
查了雷鸣供水厂尧 农村公路通
畅工程项目尧 管网延伸项目使
用情况袁 并针对具体问题提出
了指导性的建议和意见遥
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定安县党政班子工作交流会遥 林先锋 摄

乡镇工作汇报会遥 林先锋 摄


